

# A 10 días de asumir la Alcaldía Johnny Piraíno ya comienza a recoger inquietudes de la comunidad

## Ha sostenido reuniones con diversos gremios y gestionado una serie de acciones sociales

Resulta complejo hablar, por estos días, con el alcalde electo Johnny Piraíno Meneses. No es que no quiera, sino que no tiene tiempo e incluso se disculpa por no poder atender en el instante la llamada. Es inquieto, y se le puede hallar en reuniones con ministros, parlamentarios, consejeros regionales, dirigentes sociales, feriantes, empresarios y con los ejecutivos de EFE.

También con funciona-

rios municipales, deportistas, profesores, dueñas de casa, jóvenes y con trabajadores de diversas profesiones y oficios. Por eso, en medio de todos esos quehaceres, se le puede ubicar para que cuente lo que pretende hacer cuando, a partir del 28 de junio, asuma el cargo que le dio la ciudadanía de La Calera.

"No hay funcionarios de confianza de la Alcaldesa -dice Johnny Piraíno- y como

la gente necesita cosas yo las hago. Con el respeto y el consentimiento de quienes han asumido, transitoriamente, los roles de Alcalde o Administrador, con quienes me llevo muy bien. Y es que hay cosas que exigía que se hicieran como concejal pero que nunca se efectuaron".

Al parecer, los caleranos pensaron que apenas terminada la elección municipal -el sábado 15 y el domingo 16 de mayo-, las nuevas au-

toridades debían ponerse a trabajar. Y algo así ha pasado. "Por ejemplo, hemos estado -dice Johnny Piraíno- con el Área Operativa de la Municipalidad limpiando basurales".

### ACCIONES PREVIAS

En su lenguaje ocupa mucho el "nosotros" y el "entre todos", lo que le da una impronta distinta. Y si bien falta para que asuma formalmente su cargo, ya ha realizado gestiones. Una

de ellas fue con vecinos de calle Latorre, quienes le dijeron que el edificio del Centro Cultural se había convertido en un foco de delincuencia. Por eso, llegó con funcionarios del Área Operativa y cerró los ingresos.

También asumió el problema del colapso de calle Camilo Henríquez, en Artificio. Allí está el Centro de Salud Familiar y, entre pacientes y funcionarios, se hacía imposible el tránsito. Se reunió con ellos y consiguió el terreno de un vecino, donde armó un estacionamiento provisorio. Ahora la calle está más transitable y los funcionarios tienen sus vehículos más seguros.

Asimismo, los vecinos de Artificio le recordaron que entre sus promesas estaba dotar al distrito con un Centro de Vacunación. "Desde el lunes está funcionando el Vacunatorio de Artificio en el ex club de Arturo Baracat. Por este mes, como yo no puedo hacer contrato alguno, un vecino lo aportará gratis. Pero a partir de julio funcionará al alero de la Municipalidad", agrega Piraíno. Allí, agrega el Alcalde Elec-

to, "podremos instalar la Delegación de Artificio y las peluquerías populares para personas mayores. Además, el Salón de Eventos estará a disposición de las organizaciones sociales y deportivas del distrito. Estamos acercando los servicios a todos ellos. Hay muchos sectores de la comuna que se han sentido postergados y ahora tendrán un lugar para sus actividades".

También se ha reunido con los comerciantes de la ciudad para tratar de resolver la grave situación que enfrentan, con una crisis sanitaria y una cuarentena que en La Calera no sirve de mucho. Igualmente, le dijo muy claro al ministro de Salud Enrique Paris que el Hospital de La Calera "es una vergüenza".

Y con la alcaldesa de Nogales, Margarita Osorio, consiguieron que una delegación especial del Minsal venga a revisar el centro de salud calerano para hacer un diagnóstico de la estructura del viejo hospital, a fin de que no todo se cuente a través de un comunicado de relaciones públicas.

### Su equipo de confianza

También ha estado preparando a su equipo de confianza que lo acompañará en su gestión a partir de 28 de junio. Ya hay nombres, vienen de varias vertientes y de diversos colores. Uno de ellos es el abogado Mario Fuentes Romero, ex DC y ex gobernador de Petorca, quien se hará cargo de la Administración Municipal.

La jefatura de la Asesoría Jurídica estará a cargo del abogado Francisco Larraguibel Tapia (quien fue despedido por la administración anterior), la Secretaría de Planificación Comunal la asumirá el arquitecto Felipe Durán Rojas (que desarrolló esa actividad en Hijuelas) y la dirección del Departamento de Salud estará a cargo de la psicóloga Alejandra Rojo Albornoz.

El profesor de Historia Miguel Solís Olivera, militante de RN asumirá la jefatura del Departamento de Educación Municipal, la trabajadora social Verónica Hurtado Rojas estará a cargo de la Dirección de Desarrollo Comunitario y el profesor de Educación Física, Sebastián Silva se hará cargo de la Oficina de Deportes.

Finalmente, el agrónomo Héctor Patiño Flores será el encargado de la Oficina de Medio Ambiente, la trabajadora social y diplomada en economía social Miriam Roldán Venegas atenderá la Oficina de Organizaciones Comunitarias y la ingeniera comercial Evelyn Silva Cabrera tendrá el deber de impulsar el quehacer de la Oficina de Desarrollo Económico.



El alcalde electo de La Calera, Johnny Piraíno Meneses.